



KATHRIN FLACH GOMEZ

KANDIDATUR ALS LANDESSPRECHERIN

Liebe Genoss:innen,

machen wir uns nichts vor: Unsere Partei steht weiterhin vor großen Herausforderungen. Sowohl gesellschaftlich als auch innerparteilich gibt es mehr als genug zu tun. Innerparteilich befindet sich die Partei in einem Justierungsprozess, der noch lange nicht abgeschlossen ist, denn auch wenn einige Fronten durch die Abspaltung des BSW nicht mehr existieren, so sind viele Fragen noch nicht geklärt. Als Vertreterin der Linken Bayern möchte ich mich weiterhin dafür einsetzen, dass wir in unserer Ausrichtung als klassenkämpferische, inklusive und internationalistische Friedenspartei nicht wackeln und unseren Grundsätzen treu bleiben sowie uns in unserer Außenkommunikation auf wenige, für die Menschen greifbare Themen fokussieren – das stärkt unser Identifikationspotential.

Da die multiplen Krisen - von der Klimakatastrophe bis zum Rechtsruck - immer bedrohlichere Ausmaße annehmen und die Vereinzelung und Verarmung der Menschen durch den Kapitalismus und die damit einhergehende Verrohung unserer Gesellschaft, immer mehr voranschreiten, braucht es eine Kraft, die diesen Tendenzen kraftvoll etwas entgegensetzt. Die Linke ist die einzige politische Kraft, die immer noch das Potential dazu und dabei den Anspruch hat, die schwächsten Gruppen in der Gesellschaft nicht gegeneinander auszuspielen.

Unser Streben nach einer solidarischen Gesellschaft des demokratischen Sozialismus muss sich darum auch in unserer Organisationskultur wiederfinden. Dies bedeutet nicht, dass wir nicht um Inhalte ringen dürfen, aber die teils ernüchternde Innensicht auf unsere Partei hat mir gezeigt, dass eine solidarische Streitkultur und ein vom Empathie geprägter Umgang unter Genoss:innen noch längst nicht überall an der Tagesordnung ist. Daran gilt es zu arbeiten und mir persönlich ist dies eine Herzensangelegenheit. Denn ich bin überzeugt: Nur so können wir langfristig erfolgreich sein!

Meinen Schwerpunkt für die kommenden beiden Jahre möchte ich daher - neben der zweifelslos wichtigen Vorbereitung der Bundestagswahl - als leidenschaftliche Kommunalpolitikerin auf die 2026 anstehenden Kommunalwahlen legen. Denn in der Kommune, im Orts- und Kreisverband - direkt an der Basis - liegt das Fundament einer solidarischen und empathischen Partei: wenn sich Genoss:innen vor Ort engagieren, für Menschen ansprechbar sind, Nachbarschaftshilfe und Beratungsangebote und Widerstand gegen ausbeuterische Konzerne organisieren. Die Stärkung bestehender Bildungsangebote und die Organisation gelingender Strukturen sehe ich dabei als meine Hauptaufgabe und bitte um eure Stimme, sodass wir gemeinsam an einer starken und solidarischen Linken weiterbauen können!

Eure Kathrin

Kontakt:

Mobil: 01520/2414816

Mail: kathrin.flach.gomez@die-linke-bayern.de

Persönliches: 37, zwei Kinder (6 und 0),
verheiratet

Berufliches: Lehrerin (E, Geo),
Kulturgeographin MA (geographische
Entwicklungsforschung)

DIE LINKE (chronologisch):

Beitritt 2014

Kreissprecherin KV DIE LINKE Nbg.

Land (2018 bis 2023)

Kandidatin für den Bezirkstag

Mittelfranken

Bildungsbeauftragte im KV

Mitgründerin Cuba Sí Nbg.

Kandidatin zur Europawahl

Mitglied der LAG Christ:innen

Stadträtin in Nürnberg (seit 2020)

Landessprecherin (seit 2020)

Mitglied bei der LAG LISA

Kandidatin zur Bundestagswahl

Beisitzerin im Kreisvorstand Nbg. (seit
2023)

Kandidatin zur Landtagswahl

Mitgliedschaften: Verdi, VVN-BdA,
Förderverein Frauenhaus Schwabach,
Frauen und Mädchen
Gesundheitszentrum Nürnberg e.V.